Résumé du PFE : La déshydratation due à des troubles digestives : diarrhée et vomissement chez les carnivores et les principales interventions thérapeutiques
	



 Résumé :
Chez les carnivores les expressions digestives à titre de diarrhées et de vomissements sont des motifs fréquents de consultation. Elles sont caractérisées par des troubles hydro-électrolytiques et acido-basiques. Ces troubles humoraux et cellulaires, s'ils persistent ou s'aggravent, représentent souvent le maillon pathogénique terminal qui conduit à la mort. La restauration de la volémie est une mesure thérapeutique d’urgence. Donc dans l’approche thérapeutique, le choix de liquide de réhydratation, soluté cristalloïde, soluté colloïde est en fonction du contexte clinique : hémorragie, déshydratation et l’hypo-volémie. La voie d’administration constitue un élément essentiel de la réussite.




Abstract :
Among carnivorous digestive expressions as diarrhea and vomiting are frequent reasons for consultation. They are characterized by electrolyte and acid-base disorders. These humoral and cellular disorders, if they persist or worsen, often represent the pathogenic terminal-link that leads to death. The restoration of blood volume measurement is a therapeutic emergency. So in the therapeutic approach, the choice of rehydration fluid, crystalloid, colloid solute is based on the clinical context: bleeding, dehydration, hypovolemia and volume, route of administration is an essential element of success.

